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ゆらたに
深めよう絆 ～広がる 深まる 三雲っ子～

2024年(令和６年)度 3月
三雲小学校PTA

後期活動報告

PTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
今年度、「深めよう絆～広がる 深まる 三雲っ子～」というPTAスローガンのもと1年間活動させていただきました。
スローガンとは別に常任委員会では、「子どもたちの学びの場をいろいろな意味で整え、子どもを中心に地域、学校、

保護者の絆を深めよう」を合言葉に、学校、保護者、地域が協力し、子どもたちの成長を見守り、様々なことに取り組
ませていただきました。
子どもたちのためにとご協力いただきました皆様には、感謝しかありません。本当にありがとうございました。
今年度も常任委員会などでもPTAの在り方について活発に話し合われました。１年間議論してきた内容を来年度の活

動へと引き継いでいきたいと思います。

運動会の後片付け
今年度は、運動会が平日に実施されたことから、

役員の負担軽減のため、先生方に前日準備をしてい
ただき、運動会終了後の片付けのみ実施させていた
だきました。たくさんの役員さんに参加していただ
き、近年にないほどの短時間で片付けることができ
ました。ご協力いただきました役員
さん、ありがとうございました。

本部

子どもたちより、遊具周辺と中庭、前庭の雑草を刈ってほしいとの要望
があったので、本部で実施させていただきました。また、アスレチックに
上がる階段横の漆やいばらを伐採させていただきました。
今後は、外部に委託することも含めて協議してまいります。

補助金申請 今年度は少しでも多くの活動費を確保するために、湖南市PTA連絡協議会
と滋賀県PTA連絡協議会へ補助金申請を積極的に行いました。その結果、PTA

の立ち当番の旗をコンパクトにしたり、地区別懇談会で希望されていた「飛
び出し坊や」を交換したりする費用の一部を賄うことができました。

草刈り

横断旗の配布 今年度も湖南市PTA連絡協議会へ横断旗をいただけるよう依頼を行い、新
しい旗が配布されました。今後、順次必要な所に配布される予定です。
限りある予算の中から配布されていますので、大切に使用していただき

ますよう、お願いします。子どもたちが使用している旗についても、でき
るだけ破損などがないようにお願いします。

グラウンド整備

今年度は、グラウンドの傷みも激しく３回程実施させてい
ただきました。経費も30万円程かかり、今後も続くようなら、
PTA会費の値上げや、環境整備作業の回数増加も検討せざる
を得なくなりました。公費で賄えないかと検討、関係各所に
も相談しましたが、大変厳しい状況です。
常任委員会でも検討した結果、グラウンドを駐車場として

使用せずに、現状維持が望ましいとの意見で一致しました。
今後は年１～２回を目処に実施していく予定です。

駐車場について 今まで運動会の時などにお借りしていたポリスターの駐車場ですが、アスファ
ルト等の老朽化が目立ち、乗用車を乗り入れする際の安全が確保できないことか
ら、学校と協議した結果、今後、保護者用の駐車場として使用しないことに決定
しました。
長らくの間、貸していただきありがとうございました。
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地区長会
地区長は年間７回開催される常任委員

会に出席しました。各地区の行事、困りごと等を積極
的に話し合い、解決してきました。
後期は、次年度地区役員の選出を各地区で行い、新

旧引継ぎも先日完了しました。

補導部

子どもたちが毎日使う通学路を安心して、安全に通行
できるよう、保護者様や通学ボランティアさん、先生方、
地域の方々とも連携して毎朝子どもたちのサポートをお
願いしています。
後期は破損している「飛び出し坊や」

の交換と、電柱に貼られている
「通学路注意」のステッカーの
張替えを実施しました。

通学路について

1月から２月にかけて、来年度地区役員と今年度
地区役員で各地区に分かれて新分団の編成を行いま
した。3月4日に行われました地区別児童会で子ども
たちに、学校を通じてお知らせをし、翌日より新分
団で登校をしています。詳細につきましては、スク
リレにてお知らせしていますので、
ご確認ください。

分団編成について

保健広報部 熱中症対策
今年は例年にないほどの猛暑だったため、とても心配

でした。熱中症対策として準備していた麦茶は、子ども
たちに大変好評で、連日準備していた分がほぼ無くなる
状態でした。毎日沸かしていただきました、用務員さん
ありがとうございました。
また、ミストシャワーも倉庫から

出して運動場入口に準備しました。
気持ちよさそうにミストシャワーを
浴びている子どもたちの姿が、とても印象的でした。

ゆらたに「１９８号」発行
ゆらたに198号を1月31日に発行し、会員様のお手元

に届けることができました。各学年の校外学習と運動
会の子どもたちの様子を中心に作成しま
した。

199号が今年度最終号になります。
最終号は、6年生の卒業記念号になり、
３月中旬頃の発行予定になっています。
お楽しみに!!

体育環境部 第２回環境整備作業

備品の購入について
今年度体育環境部で活動するにあたり、トランシー

バーが故障しており大変不便を感じました。来年度に
向けて、活動がスムーズに行えるように４台購入させ
ていただきました。他には、
環境整備作業で使用する洗剤
などを購入させていただきました。

いつも保護者様には、朝のおいそがしい時間帯に子ども
たちのために、ご協力いただき、ありがとうございます。
立ち当番を行っていただくうえでの問題点を各地区の補

導部で話し合い、改善策を考えました。対象地区には手紙
にて配布しております。また、各地区共通の内容について
はスクリレにてお知らせしていますので、ご確認ください。

立ち当番について

２月９日に実施させていただき
ました。第１回同様、６年生にも参加してもらいまし
た。雪の降る中、たくさんご参加ありがとうございま
した。校舎内をとても綺麗にしていただき、
卒業式も無事に迎えられそうです。

給食エプロン

子どもたちが毎日の給食の配膳時に使うエプ
ロンの交換、補修を保健広報部の先生方で実施
してくださいました。
子どもたちが洗濯で家に持ち帰った際に、保

護者の方からも汚れや破れ等のご連絡をいただ
けたことで、スムーズに対応することができ、
子どもたちが快適に使用することができました。
保健広報部の先生方をはじめ、

保護者様、１年間
ご協力ありがとうございました。
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災害は寒い時期に多いとのことで、２月５日に全校一斉の親子活動を実施しました。当日は
積雪等も心配されていましたが、お天気も何とかもち、無事に開催できました。
子どもたちからのアンケートで「お祭り」がしたいとの意見が多く、どのような「お祭り」

ができるか、一生懸命考えました。子どもたちが想像した「お祭り」とは違ったかもしれませ
んが、とても楽しそうに参加してくれていました。２wayランタンライトも配布させていただ
きました。
今回の活動を機に、家庭でも防災について意識を高めていただけるきっかけにしていただけ

ればと思います。
ご協力いただきました関係各所様、ありがとうございました。

【開催内容】
自衛隊滋賀地方協力本部･･･応急担架の作り方、ロープワーク

能登半島地震への災害派遣の話
甲賀警察署警備課 ･･･災害派遣の体験談
湖南中央消防署 ･･･視界不良体験、水消火器の使い方
湖南市役所危機管理課 ･･･簡易トイレ、段ボールベッドの展示

防災食の展示
湖南市防災士会連絡協議会･･･防災バッグの作り方
自衛隊・警察署・消防署の車両展示
※一部雪害対応のため、予定していた車両から変更

人権推進事務局 親子研修会・ひびきあい活動
11月８日に実施させていただきました。今年度は、

「こまっている人によりそうこころを育てる」をテーマに、
シンガーソングライターのyokkoさんをお招きして、楽しみ
ながら人権のことも考えられる参加型の人権ライブを実施
してくださいました。
わたSHIGA輝く国スポ・障スポのイメージソング「シャイン!!」を、

キャッフィーと一緒に歌ったり、〇×クイズをしたりしました。
ひびきあい活動では、保護者同士で意見交換を実施し、終始和やかな雰囲気の中、実施すること

ができました。
「親子活動」と「親子研修」の名前が似ていて、ややこしいとの意見をたくさんいただき

ましたので、今後名称変更も含め、協議を進めてまいります。

親子活動 親子で深めよう防災知識
～広がる 深まる 防災への意識～
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インターネットでのお買い物などされる際はご
協力いただけると大変助かります。今年度は集
まった点数が少ないので繰り越します。集まった
点数は児童の運営委員会などで子どもたちが何を
買うかを決定し、購入します。子どものたちのた
めにも、よろしくお願いします。

URL https://www.webbellmark.jp/

問い合わせ information@webbellmark.jp

●登録方法●
①マイページ登録⇒②メールアドレス登録⇒

③メールに URL が届く⇒とどいた URL から氏名登録
（グループ欄は記入なしで OK／
支援する学校で三雲小学校を選択

896点
2025年3月5日現在ベルマークについて

リサイクル推進

活動について

小学校においでの際には、古新聞をお持ちください。少量でも構いません。お持
ちいただいた古新聞は児童昇降口を入った所、家庭科室前廊下（エレベーター前）
に置いてください。お持ちいただいた物は、リサイクル業者に出しPTA活動資金と
して活用させていただきます。
回収日は特に決まっていませんので、学校の昇降口が開いている時間ならいつで

も出していただけます。
※広告は挟まったままで大丈夫です!! スポーツ新聞はご遠慮ください。

後期参加各種研修会
★第50回近畿ブロックPTA研修大会 滋賀びわこ大会
★第67回滋賀県PTA大会・東近江市PTA大会
★滋賀県PTA連絡協議会・研修会・各種会議
★三雲児童館運営委員会
★甲西中学校区学校運営委員会
★甲西中学校区３校合同PTA人権・同和教育推進協議会・研修会・各種会議

★湖南市PTA連絡協議会 各種会議
★第20回湖南市人権教育研究会
★学校給食運営委員会
★青春祭

たくさんのご参加
ありがとうございました。

４月 第１回常任委員会
第１回委員総会
地区別懇談会
PTA総会

５月 第２回常任委員会
６月 第３回常任委員会
７月 ★三校合同「人権を語る夕べ」

９月 第４回常任委員会
11月 第５回常任委員会

★親子研修会・ひびきあい活動
12月 第６回常任委員会
２月 第７回常任委員会

★親子活動
委員総会・新旧引継ぎ会

３月 会計監査

PTA

年間行事

★は年度ごとに実施月が変更します。
その他、各種研修・会議に参加

体操服アンケートについて 12月に実施いたしましたアンケートに、ご協力いただき、たくさ
んのご意見、誠にありがとうございました。ちょうだいしましたご
意見は、今後の体操服について検討するうえで、大変参考になるも
のでした。心より感謝申しあげます。
今回のアンケート結果を踏まえ、より良い体操服について学校を

中心とし、PTAの皆様や関係各所と情報共有しながら、慎重に検討
を進めていく予定です。

令和４年度は、休み時間に使用
するサッカーボールを、各クラス
１個ずつ購入しました。
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